

# 介護ステーション ぶらんち ニュースレター Vol. 106

今年も残すところ、2.5か月！

以前、2025年は風の時代に突入する！と  
書いたと思いますが、ひしひしと、本当に風の時代になっている…と  
最近、強く感じます。

地の時代（～2020年）は成功の象徴が「お金・土地・モノの所有」であり、  
権威・肩書や重要で

尚且つ安定が何より、固定されて人間関係が良し、とされていたけれど、  
風の時代になると、成功の象徴が「知識・情報・スキル・人脈」となり、  
「個人の力」がより評価されるように変化しています。

人間関係も「共感を得られる」つながりが大事になっている気がします。  
日本の政治を見ても、まさしく、このような状態を反映していますよね。

固定の党ではなく、個人の考えが大事であり、

その考えに共感し、共に実現していく人たちが繋がって、変化をおこしていく。

これからは、「知識・情報・スキル」を温めていたこと・ものを、

どんどん発信していく、「共感してもらう」人達のつながりを作っていくこと。

今後10年先の会社や自分の未来が明るいかどうかは、

今！共感を生むような発信をするか、やるか、

で大きく変わってしまう、と考えています。

介護職員の地位向上！介護職員のお給料UP！

私、「ぶらんち」がしたいことを、諦めず、発信していきます。



## 介護業界を盛り上げよう！！

介護業界の人材確保について、  
東京都が新たな補助金を2件出したことは、  
先月、お話をしました。

- ①訪問介護採用経費支援事業補助金
- ②介護WITH事業所の募集

①については今まさに、動画撮影中です。  
弊社に8月入社した柳が外部会社と連携し  
対応してくれています。  
②については、これも、8月入社した早川が  
東京都に提案者を提出しており、  
東京都からせひ、話を聞きたい、と連絡を頂きました。  
10月後半に4名スタッフが東京都の聞き取りに  
対応することになりました。

今自分がしていること、してきたことを  
ありのままに発信していく環境が  
少しずつですが出来始めていることが、  
私はとっても嬉しい。

スタッフひとりひとりに歴史があり、未来がある。  
それを、発信していく環境と場は、  
今後も積極的に作っていきたいと考えています。  
ただ、私もスタッフも会社も、仲間があつての今！  
その感謝を忘れず、自己中心にならぬように…  
これは、みな、肝に銘じて、歩んで欲しい。

## ぶらんちの今を紹介

9月29日に文化放送、無事に放送されました。  
ありがとうございました。

今後も、このようなチャンスを頂いたら、  
挑戦していきたい、と考えております。

さて、弊社、恒例の中学生職場体験が  
今年度もありそうです。  
港区の中学校から  
2026年2月5日（木）、6日（金）  
オファーがありました。

未来の介護職員になってくれるかもしれない、  
金の卵たち。

どの利用者様のサービスを体験してもらうか、  
はこれから、計画を立てて参ります。

ぜひ、ご利用者様のご理解とご協力を  
頂けましたら、幸いです。

今後ともよろしくお願ひいたします。